

24Jam

Cegah Kejahatan Perbankan Unit Samapta Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Ciptakan Situasi Kamtibmas Aman

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Nov 29, 2024 - 21:57



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat terus meningkatkan pengamanan di area-area Obyek vital, salah satunya di

sekitar kawasan perbankan. Mengingat banyaknya aktivitas keuangan yang terjadi di wilayah tersebut, Polsek Kotabaru melaksanakan patroli rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban, terutama menjelang akhir tahun dan meningkatnya aktivitas masyarakat. Keamanan di sekitar Perbankan sangat penting agar proses transaksi masyarakat dapat berlangsung dengan aman tanpa gangguan, Jumat (29/11/2024).

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengungkapkan bahwa patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melakukan transaksi perbankan. "Area perbankan adalah titik fokus yang sering ramai dikunjungi masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa semua aktivitas di sekitar bank berjalan dengan aman dan lancar, tanpa gangguan dari pihak-pihak yang berniat buruk," ujar Kapolsek.

Selama patroli, Personil Unit Samapta memantau dan memeriksa seluruh area di sekitar bank, termasuk pintu masuk, area parkir, serta ATM yang sering menjadi sasaran transaksi masyarakat. Selain itu, petugas juga memastikan bahwa tidak ada potensi kerawanan seperti tindakan kriminal atau penipuan yang terjadi di sekitar area perbankan.

Patroli ini juga menjadi kesempatan untuk berkoordinasi dengan pihak bank, guna memastikan bahwa pengamanan di area tersebut dapat lebih optimal.

Dalam patroli kali ini, Personil Polsek Kotabaru juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap berhati-hati selama melakukan transaksi, terutama di ATM atau ketika bertransaksi dalam jumlah besar. "Kami mengingatkan warga agar selalu waspada dan menghindari menjadi korban tindak kejahatan. Jangan mudah memberikan informasi pribadi kepada orang yang tidak dikenal," tambah Kapolsek.

Dengan patroli yang terus dilaksanakan, Polsek Kotabaru berharap dapat mencegah segala bentuk gangguan keamanan yang dapat merugikan masyarakat, serta memberikan rasa aman kepada nasabah dan pihak perbankan. "Kami akan terus meningkatkan pengawasan di area perbankan, terutama dengan meningkatnya aktivitas masyarakat menjelang akhir tahun. Semoga dengan adanya patroli ini, seluruh masyarakat dapat merasa tenang dalam melakukan transaksi," tutup Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain